



Una oración por la solidaridad global

Oh Creador,

Nuestro mundo es grande y, sin embargo, la comunidad mundial es tan frágil.

Vislumbramos las necesidades de nuestros hermanos y hermanas, y esas necesidades son grandes.

Queremos alejarnos, pero tú nos llamas de vuelta.

Queremos soluciones simples, pero tú quieres que ayudemos a resolver los problemas complejos.

A través de tu Iglesia, nos llamas para escuchar, para aprender, para reflexionar y actuar.

Danos un sentido profundo de nuestro lugar en esta red de Creación.

Danos la sabiduría de la mente y la generosidad del corazón para buscar tu voluntad en el mundo de hoy.

Inspíranos para responder al llamado de vivir en solidaridad con los países pobres del mundo,

para que todos los hijos de Dios puedan vivir con dignidad y paz.

Amén

Written by Education for Justice staff. Copyright © Reprinted with permission. For additional resources at Education for Justice, go to www.educationforjustice.org.